



María González Villasevil

Redacción editorial E&J



---

## Afectados por las puertas giratorias tras el apagón: la presidenta de Red Eléctrica es una exministra sin formación ni experiencia en el sector eléctrico

El apagón sufrido en España este lunes, 28 de abril, ya se ha convertido en un acontecimiento histórico. El caos, la incertidumbre y el miedo se apoderó durante horas de los españoles que se vieron incomunicados y, en los peores casos, atrapados.

El presidente del Gobierno, **Pedro Sánchez**, compareció ante la prensa para intentar transmitir calma a la ciudadanía, sin embargo, en sus diversas declaraciones no ofreció ninguna justificación sobre las causas que provocaron el apagón, por lo que las teorías de que **ese corte de suministro de luz a nivel peninsular se debió a un fallo de la empresa encargada de gestionar la red de transporte de energía eléctrica** crecen por momentos.

La Red Eléctrica de España está integrada en Redeia, la empresa pública encargada del transporte de electricidad y que preside desde el año 2020 **Beatriz Corredor**, quien dirigió el Ministerio de Vivienda entre 2008 y 2010. Por el momento, Corredor no ha comparecido públicamente para dar explicaciones sobre el apagón.

Ot

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |